



## 近畿県人会で宮崎まぐろを PR

このほど、大阪府など関西地域の宮崎県出身者で構成する「近畿宮崎県人会（貫安利会長 会員数 1,400）」の総会・懇親会が会員や関係者の皆様 350 名余りが参加して開かれました。

先日発生した大阪北部地震の影響で、開催が危ぶまれたこともありましたが、会員の皆さんの「是非開催して欲しい」との御意見も多かったことから、予定通り大阪市中心部のヒルトンホテルで開催することになったそうです。

総会では、甲子園高校野球の応援計画や花園ラグビー場での高校ラグビー応援などふるさと宮崎への熱い想いの事業計画や会計予算が審議され、そのあとはお待ちかねの懇親会。

久しぶりに再会した会員さん達だけに、懐かしい故郷の話題などに宮崎弁の花が咲き、大変盛り上がりました。なかでも会員さんの1番の楽しみは「お楽しみ抽選会」。宮崎県議会の蓬原議長は「宮崎県議会議長賞」の賞品に「宮崎県産キハダマグロ」を出品。会場からどよめきが起こる中、「宮崎マグロ」の PR を行っていただきました。さあ、いよいよ抽選です。皆様の熱い視線の中、見事、奈良県北葛城郡上牧町の林田さん（えびの市出身）がラッキーくじを引き当てました。上の写真をご覧ください。喜び一杯の林田さんと蓬原県議会議長の記念撮影です。

林田さんには、南郷漁協から獲れた「キハダマグロ」が宅急便で送られることとなっております。

おめでとうございます。宮崎の美味しいマグロ、どうぞ御堪能してください。

<宮崎のさかなビジネス拡大協議会 津曲睦己>